



3月

”食”を通じた心の交流

2月10・13・19日の3日間、技術・家庭科の家庭分野の授業の一環として、学校応援団の方々にお力添えをいただき、郷土料理の「煮ぼうとう」づくりを行いました。毎年、1年生を対象に実施しています。味付けは醤油、具材は油揚げ、人参、里芋、小松菜、大根、ネギ、ゴボウのみ。どの班も同じ食材を使っているはずなのに、班ごとに「煮ぼうとう」の味付けに違いが生じるのは、不思議です。家で作った経験のある人、初めて作る人など様々ですが、みんな一生懸命でした。今年もおいしい煮ぼうとうを作ることができました。



2月7・14・19日の3日間に分け、3年生のセレクト給食が行われました。主食や副菜など複数用意されたメニューの中から指定された個数を選択するというものです。スープとサラダ、牛乳は全員が同じものを食します。牛乳とは異なる給食スタイルに3年生も嬉しそうでした。



雰囲気も影響したようで、食べ過ぎてしまった人もいたようです。御陰様で、久しぶりに、楽しいひとときを過ごすことができました。

志高く、未来への夢を語る ～ 2年生 立志の会 ～



2月22日の土曜日、2年生による「立志の会」が凜とした空気の中、体育館で行われました。この日は朝から肌寒く、体育館は底冷えしていました。2年生の表情には、多少の緊張感が見受けられましたが、どの顔にも次第に自信が見られるようになっていました。凍て付くような凜とした空気の中、2年生のみなさんも凜とした態度で会に臨んでいました。

1組から順に、クラス毎に壇上に登り、出席番号1番から順番に自分の夢や思い、志について述べていきます。会場後方には、パネルが並べられ、「立志」の原稿と「座右の銘」が揮毫(きごう)された色紙が彩りを添えています。文字の傍らには、消しゴムで作られた落款が添えられています。この会に寄せる一人一人の思いの強さが感じられます。

学年の意向で、どの生徒も原稿を手にはしていません。誰一人、原稿を見ていません。マイクは脇にあります。誰もマイクを持ちません。正面を見据えて、実に堂々と、そして、はっきりと自分の思いや考えを述べていました。

渋沢栄一翁は、立志について「立志とは、一生を有意義に終わるよう、あらかじめ、志を決定することである。」「およそ、目的には、理想が伴わねばならない。その理想を実現するのが人の務めである。」という言葉を残しています。また、江戸時代の蘭学者橋本左内は、15歳のときに自らがまとめた『啓発録』という五箇条の覚え書きを残しています。その中に、「立志」という一条があり、この中で「志を立てな

さい。目標を持ちなさい。」と自分自身に言い聞かせています。

多くの先人が、自分自身の人生を切り拓くにあたって、夢を抱くことの大切さ、志を立てることの必要性を重要視してきました。

夢をもって生き、心に決めた目標をもって生きる。心に決めた目標に向かって突き進んでいく気持ちを失わず、自分の将来や人生、未来へとその思いを繋げていくことは、とても有意義で価値のあることです。

次世代を担う若いみなさんには、大いに夢を語ってほしいと思います。何事にも一生懸命に取り組んでいる人は、人生を前向きに考える人が多く、一生懸命な人こそ、「夢」を語ります。

中学校に入学してから、早2年が過ぎようとしています。子どもたちの成長を目の当たりにし、感動のあまり胸に込み上げるものがありました。

今日の「第一歩」を忘れずに精進していきましょう。



3月の行事予定

日	曜	3月行事
1	日	
2	月	実技検査・面接 SUL1・2年
3	火	
4	水	追検査
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	入学許可候補者発表 ※3年給食なし SUL1・2年
10	火	卒業式予行
11	水	緊急サイト7ヶ日週間(最終日)
12	木	生徒会の日 ※3年給食最終日
13	金	3年 修了式 卒業式準備 ※3年給食なし
14	土	第4回川本中学校卒業証書授与式
15	日	
16	月	振替休業日
17	火	学年朝会
18	水	
19	木	安全点検
20	金	春分の日
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	川本南・川本北小卒業証書授与式 ※給食最終日
25	水	大掃除 期末短縮
26	木	令和元年度 修了式
27	金	学年末休業日
28	土	
29	日	
30	月	学年末休業日
31	火	学年末休業日

新型コロナウイルスの感染防止・予防対策により、2日のPTA理事会、3日の全校朝会、6日の3年生を送る会、7日・8日の公民館祭り、10日の生徒集会は中止となりました。(R2.2.27現在)



新年度に向けて、一年の締め括りをしっかりとやろう!

調理員さんへ届ける感謝の思い ～ 給食委員会 ～



2月18日(火)、給食委員会主催による「生徒集会」が行われました。日頃、なかなか知ることのできない給食調理員さんの仕事の様子を紹介したり、調理員さんからのお願いを全校生徒へ知らせたりしながら、給食調理員さんへ感謝の気持ちを伝える会となりました。

当日は、朝から給食の仕込みが忙しく、高橋学校栄養士さんと反町調理員さんが集会に駆けつけてくれました。会場にお越しいただけなかった3名の調理員さん、齋藤調理員さん、米山調理員さん、三村調理員さんにも感謝の気持ちをお伝えしました。生徒による調理員さんへの感謝の手紙は、後日改めて、届けることになりました。調理員さん、いつもおいしい給食を有り難うございます!

大変お世話になりました! ～ 第2回資源回収 ～



2月1日(土)の早朝、「第2回資源回収」が行われました。

今回から集積所での作業を2年生男子が担当しました。陸上部の女子や剣道部員も応援に駆けつけてくれました。そのお陰で、たくさんの貴重な「資源」を回収することができました。回収した資源から得られた収益金は、生徒のために使わせていただきます。保護者、地域の皆様、資源回収への御協力、誠に有り難うございました。

ようこそ! 川本中へ 歓迎します! ～ 新入生説明会 ～



1月31日(金)体育館で、令和2年度に向けた「新入生説明会」が行われました。

児童のみなさんの緊張感を和らげようと、2年生の有志が参加して、学校生活についての説明が、和気あいあいとした中で行われました。心温まる先輩たちの姿に、児童のみなさんには、親しみが湧いたことと思います。

職員・生徒が1つになって、新入生を迎える準備をしています。4月8日の再会を楽しみにしています。

「川本更正保護女性会」のみなさんのご厚意で、生徒の読書心をはぐくむ書籍を10冊購入させていただきました。どうも有難うございました!

家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。